

Como parte de la vinculación e internacionalización

Realizarán estudiantes de la UNACH prácticas profesionales en Disney World

- Los jóvenes permanecerán de junio a agosto en Estados Unidos
- Los seleccionados cumplieron con proceso a nivel nacional

Luego de cumplir con un proceso de selección donde participaron universidades de todo el país, cuatro estudiantes de la Universidad Autónoma de Chiapas obtuvieron un lugar para formar parte del Programa de Prácticas Profesionales a Disney World, en Orlando, Florida, Estados Unidos.

La coordinadora de Enlace Universitario de la UNACH, Carolina Gómez Hinojosa, informó que los jóvenes Irais Laynez Martínez, de la licenciatura en Gestión Turística, y los alumnos de la licenciatura en Enseñanza del Inglés, Coral Idalia Soto Escobar, Carlos César González Hernández y Elisa Colín Alvarado, tendrán esta oportunidad por un espacio de tres meses.

“Los estudiantes permanecerán de junio a agosto de este año en los Estados Unidos, donde además recibirán cursos, trabajarán en áreas de recreación y recibirán una percepción económica, que les permitirá cubrir su estancia y alimentación”, puntualizó.

Destacó que este logro alcanzado por segundo año consecutivo, forma parte de las políticas de vinculación e internacionalización que impulsa el rector Jaime Valls Esponda y que en este caso está avalado por Academic College Program Coordinator WDW México Procurement Ally, empresa con presencia mundial con la cual la Máxima Casa de Estudios ha estrechado lazos de cooperación.

Carolina Gómez Hinojosa, refirió que la inclusión de los unachenses dentro de este programa internacional fue posible gracias a la calidad académica demostrada por los alumnos y la capacidad en el manejo del idioma inglés, aspectos que fueron reconocidos durante el proceso de selección.

Resaltó que al realizar la estancia dentro de una empresa que recibe a millones de personas al año, representa para los jóvenes una oportunidad y experiencia de vida que enriquecerá su formación profesional, al tiempo de poner en práctica los conocimientos que han adquirido en las aulas.

Los cuatro estudiantes seleccionados se suman a otros 100 jóvenes unachenses que en el actual ciclo escolar se encuentran en países como España, Francia, Colombia, Argentina y Brasil, o en instituciones de otras ciudades del país, como parte del programa de movilidad nacional e internacional, que dio una respuesta positiva a la totalidad de alumnos que solicitaron su ingreso y vivir la experiencia.